

Hoy Llegan Tanques de los EE.UU. a Honduras

TEGUCIGALPA, 20 marzo (ACAN-EFE).— El ejército de Estados Unidos desembarcará hoy un regimiento de tanques M-60 y vehículos blindados M-113

para realizar maniobras conjuntas con la Fuerza Armada Hondureña. El desembarco tendrá lugar en el puerto de San Lorenzo, departamento de Valle, frente al Golfo de Fonseca, Océano Pacífico, cuyas aguas comparten Honduras, Nicaragua y El Salvador.

El desembarco de los vehículos de guerra se inscribe dentro de las maniobras militares conjuntas honduro-norteamericanas "Ahuas Tara III". Las unidades blindadas norteamericanas participarán junto a un regimiento

—Favor pase a la página 49.

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 20 (UPI). El café para entrega futura cerró hoy con baja de 35 puntos a 53 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy con muy leve baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala 142,00 El Salvador 142,00 Mexicano F.O.B. Laredo 138,50.

Ejército Controla la Capital de Bolivia

LA PAZ, marzo 20 (AP).— Fuerzas militares y de la policía controlan hoy severamente esta ciudad, de aproximadamente un millón de habitantes, para evitar manifestaciones y bloqueos callejeros, según un anuncio del gobierno.

Las principales calles y avenidas amanecieron hoy bajo fuerte vigilancia tras

una noche de tensión llena de rumores sobre posibles acciones gubernamentales "enérgicas" originadas en una huelga general de tra-

—Favor pase a la página 11...



CONTROL MILITAR. La Paz, Bolivia, marzo 20. Las principales calles y avenidas amanecieron hoy bajo fuerte vigilancia, después de una noche tensa y llena de rumores, tras disturbios de mineros. (AP).

Europeos piden Apoyo para Antisandinistas

PARIS, marzo 20 (AP).— Docenas de intelectuales, filósofos y artistas europeos, entre ellos los dramaturgos Eugene Ionesco y Fernando Arrabal, instaron hoy al Congreso de Estados Unidos a aprobar la solicitud de fondos del Presidente Ronald Reagan para ayudar a los rebeldes antisandinistas.

En un aviso pagado en el diario Le Monde, los intelectuales de nueve países europeos dijeron considerarse que "la ayuda a todo sector opositor en Nicaragua resulta indispensable, a fin de que los nicaragüenses puedan derrotar la dictadura de un partido totalitario y ejercer finalmente el derecho que les pareció asegurado con la caída de la dictadura somocista: escoger libremente su futuro político".

El gobierno de Reagan ha solicitado al Congreso la reanudación de la ayuda norteamericana a los rebeldes antisandinistas.

"Decimos al Congreso de los Estados Unidos: Resusar la ayuda a quienes

procuran ejercer... sus derechos, es por vuestra parte, rechazar el espíritu de nuestro propio país. En el caso de un fracaso en Nicaragua, la situación estratégica de Estados Unidos será menos grave que la traición a los propios principios sobre los cuales se fundó nuestro país", di-

jeron los intelectuales. Además de Ionesco, que es de origen rumano y reside en Francia, y el dramaturgo español Arrabal, firmaron el aviso el filósofo francés Bernard Henri Lévi, su compatriota, el escritor Jean Francois Le-

—Favor pase a la página 19.

Sandinistas Arrestan a Dirigente Opositor

MANAGUA, 20 marzo (ACAN-EFE).— Tomás Coe Castro, jefe de la división política del opositor partido Socialdemócrata, fue arrestado anoche en su domicilio de esta capital por autoridades militares, informaron hoy fuentes políticas.

El comité ejecutivo nacional del partido disidente denunció que un día después de la captura del diri-

gente socialdemócrata, "por razones que son ignoradas", su paradero es desconocido.

El órgano partidista dijo que la detención de Coe Castro es la "continuación de la represión del régimen sandinista contra nuestra organización".

Hace algunos días fueron liberados por las

—Favor pase a la página 11.

Escapa de Nicaragua ex Ministro Sandinista

PANAMA, marzo 20 (AP).— Un ex Ministro de Defensa nicaragüense, encarcelado durante tres años por romper filas con los sandinistas, ha escapado de Nicaragua con la ayuda de rebeldes bajo el comando de Edén Pastora, dijo hoy un vocero rebelde.

José Dávila, vocero de la Alianza Democrática Revolucionaria, ARDE, dijo

que el coronel Bernardino Larios fue sacado de Nicaragua el domingo en la madrugada en un pequeño avión que lo recogió en una pista clandestina en alguna parte del territorio controlado por Pastora y sus hombres en el sur de Nicaragua.

Larios, uno de los más

—Favor pase a la página 19.

Vaticano Advierte sobre Teología de Liberación

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 20 (EFE).— La eclesiología del teólogo brasileño Leonardo Boff, contenida en su obra "Iglesia: Carisma y Poder, puede poner en peligro la sana doctrina de la fe, según hizo público hoy la

Santa Sede. En una notificación sobre la referida obra firmada por el cardenal Ratzinger y que el Papa Juan Pablo II aprobó el pasado 11 de marzo, la Congregación

—Favor pase a la página 11.

En Honduras Enfrentados los Poderes Legislativo y Judicial

TEGUCIGALPA, marzo 20 (ACAN-EFE).— Los Poderes Legislativo y Judicial de Honduras se encuentran enfrentados por diferencias políticas y de criterio entre ambos presidentes.

Todo surgió hoy cuando la Corte Suprema de Justicia, presidida por el liberal

Carlos Manuel Arita Palomo, libró comunicación a través del Juzgado Primero de Letras en lo Criminal, para que el presidente del Congreso, el también liberal Efraín B. Girón, se presentase o rindiese por escrito una declaración.

La declaración solicita-

—Favor pase a la página 49.

Panorama de Centro-América

Periodista Sueco es Liberado en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 20 (AP).— El periodista sueco Peter Torbjörnsson, que durante siete días permaneció encarcelado en Honduras, fue liberado hoy por la policía junto con su hija Helen y el camarógrafo español Alfonso Aparicio. Entrevistado por la AP en el Aeropuerto Internacional "Toncontin", poco antes de partir a Miami, Torbjörnsson dijo estar "sumamente indignado por lo ocurrido, sencillamente porque soy un periodista... y no un terrorista". Torbjörnsson estuvo el 30 de mayo de 1984 en una conferencia periodística en La Penca, pequeña localidad al sur de Nicaragua, durante la cual estalló una bomba que hirió al jefe guerrillero antisandinista Edén Pastora Gómez y mató a tres periodistas, dos costarricenses y una norteamericana.

Encuentro Centroamericano de Teatro en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 20 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras celebrará en Tegucigalpa el Primer Encuentro Centroamericano de Teatro, se informó oficialmente hoy en esta capital. El encuentro se celebrará del 27 al 29 de los corrientes y tendrá como sede el Teatro Nacional "Manuel Bonilla" de la capital hondureña. El director general de Cultura de Honduras, Manuel Salinas, dijo que el encuentro es una iniciativa oficial y de la Comunidad Hondureña de Teatristas (COMHTE).



REGALO. Ciudad del Vaticano, marzo 20. El Papa Juan Pablo II recibe un gigantesco huevo de chocolate, que le entregaron los feligreses, durante la tradicional audiencia de los miércoles del Pontífice. (AP).



DISCURSO. Washington, marzo 20. El Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, es aplaudido por el Vicepresidente George Bush y por el Presidente de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, durante el discurso que pronunció hoy en una sesión conjunta del Congreso. (AP).